

Territorio

RAP Eje Cafetero

Así fue la semana

VICEMINISTERIO DEL TURISMO Y RAP EJE CAFETERO PENSANDO EN LA REGIÓN



Con el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo se discutieron diversas estrategias para facilitar y agilizar el proceso de radicación de proyectos ante Fontur, con el fin de maximizar el impacto en el desarrollo turístico de la región. Además, se estableció un espacio de articulación entre la RAP Eje Cafetero y el

Viceministerio de Turismo, a través de la dirección de calidad que preside John Ramos, para concretar acciones enmarcadas en el Plan Regional de Turismo “Destino entre Montañas”, en las líneas del biciturismo, aviturismo, senderismo y promoción de los pueblos cafeteros.

GREMIOS TURÍSTICOS Y RAP EJE CAFETERO PROPONEN PROYECTOS CONJUNTOS

Trabajar el turismo multidestino, fue una de las conclusiones que se lograron durante el encuentro de la RAP Eje Cafetero con los directivos de gremios del sector turístico del departamento del Quindío. Se acordó realizar dos grandes encuentros regionales antes de finalizar el presente año, para intercambio de buenas prácticas de los diferentes sectores, además de hablar sobre certificaciones, promoción internacional y los proyectos que se puedan ejecutar conjuntamente.



CON VIVO CUENCA PENSAMOS EN LA SEGURIDAD HÍDRICA DE LA REGIÓN

En el proceso de formulación del plan de seguridad hídrica para la región RAP Eje Cafetero, se tuvo la oportunidad de escuchar la experiencia y los planteamientos de "Vivo Cuenca", el centro de agua que opera en la cuenca del río Chinchiná. Ambas instancias analizarán información sobre la situación hídrica, trabajarán en la preservación de los ecosistemas y facilitarán diálogos que fomenten el manejo responsable de las fuentes de agua.

RAP EJE CAFETERO Y CAFICULTURA, DOS ASPECTOS QUE VAN DE LA MANO



El mejoramiento de la gobernanza del paisaje cultural Cafetero, permitiendo la participación más activa de los municipios que hacen parte de él, programas de capacitación en barismo y la oferta de cursos dirigidos a la guianza turística rural, fueron los acuerdos que se alcanzaron durante la reunión entre el director ejecutivo de la Federación Nacional de Cafeteros, capítulo Quindío, José Martín

Vásquez y el gerente de la RAP Humberto Tobón, quien estuvo acompañado de su equipo directivo. Así mismo, se habló sobre la calidad del café, los cafés especiales, los programas de promoción y comercialización del grano y el diseño de un plan que permita el empalme generacional en las fincas productoras del grano.

LA COMPETITIVIDAD REGIONAL OTRO TEMA DE ACTUALIDAD EN LA RAP EJE CAFETERO



En el despacho del alcalde de Pereira y con la participación de los más importantes empresarios de la región, se realizó una charla sobre competitividad, dirigida por Ana Fernanda Maiguashca, presidente del Consejo Privado de Competitividad y exdirectora del Banco de la República.

Temas relacionados con la confianza, la productividad, el desempeño empresarial y los cambios demográficos, fueron objeto de análisis durante este encuentro, en el que estuvo presente la RAP Eje Cafetero como cabeza de la planeación regional.

¡Transformando la
REGIÓN!